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用胜利告别2020，武磊享受巴塞罗那生活

A3聚焦

留洋 命题
条件不“香”了

首席记者 刘闻超

2比1力克阿尔梅里亚，西班牙人
在新年到来之前，成功重返西乙积分
榜榜首位置，全队用一场胜利，告别即
将过去的2020。
自上赛季从西甲降级之后，西班

牙人在今年西乙联赛开始前，就将目
标订在了冲甲上，话虽如此，比赛还是
得一场场踢，虽说在整体预算和球队
实力方面，西班牙人具备了一定优势，
但要想真正实现目标，肯定不会一帆
风顺，这点包括武磊自己也做好了充
分准备，“在西乙联赛，对手肯定也会
更多地针对我们进行布置，每场比赛
都不容易，我们所处的位置和在西甲
时会有所不同。”

武磊的新赛季有着一个不错的
开头，他为本队打入了首粒进球，不
过之后，因为膝盖伤病的关系，武磊

的出勤率不够稳定，直到最近一个月
里，才逐渐恢复过来。征战中超期间，
本就以速度和灵巧见长的武磊，很少
会受到太多伤病困扰，一方面是比较
年轻，另一方面，比赛的负荷并未达
到冲击身体的程度。这两点随着他留
洋之后，都发生了改变，如今武磊已
经29岁，正值职业生涯黄金期，不过
身体也确实不再是二十四五岁时那
样子，从职业寿命上来说，他依旧年
轻，但从保护身体机能方面而言，武
磊也到了比较关键的时刻，在谈及自
己的年龄时，武磊曾表示自己在队中
算是“老将”之一了。
西乙联赛开打之后，整体的比赛节

奏和强度较之西甲，并没有太多的回
落，到明年3月，武磊就将在西班牙征战
满两年时间，他承认之前的伤病有相当
一部分源于不同比赛强度带来的负荷，
经过一系列精心治疗和休养后，武磊在

上个月回到比赛名单当中。主帅莫雷诺
在使用武磊时也比较小心，先让其从替
补做起，在球队迎来一周双赛时，也会
较为合理地分配包括武磊在内的每个
人的出场时间。
在目前这支西班牙人队中，刚刚

伤愈复出的武磊，并非绝对主力，但其
实从球队整个中前场的配置来看，除
了主力中锋德托马斯之外，也很难说
谁就一定是球队中的铁打首发，相对
而言，恩巴尔巴的机会更多一些，而武
磊、普阿多以及其他年轻球员，则获得
轮番出场的机会。对西班牙人队而言，
这是再正常不过的一种安排，毕竟这
家俱乐部历来就是以自家出产的球员
闻名。至于武磊，他的融入程度也越来
越高，在中国国内，球迷对武磊的期许
与在国外的境遇是截然不同的，武磊
之于国内，无论场上还是场下，都称得
上是“特殊的一个”，但在欧洲，他只是

一个来自中国的足球运动员，即便他
是“最好的那一个”。
伤愈复出之后在月初对阵希洪竞

技的比赛中，武磊曾贡献绝杀，赛后他
也非常开心。“进球、胜利，一步步继续
向前，对我来说，也是慢慢调整的过
程，逐步把状态调整好，教练和球队都
给了我很多信任和支持。”武磊说。与
此同时，武磊表示希望将胜利献给所
有支持西班牙人的球迷。
从现在来看，能够遵从内心以及

个人身体情况出发，选择留在西班牙
人队，对武磊而言不失为一个明智
的选择。值得一提的是，在上赛季
西班牙人降级后，曾有传言称，西
甲格拉纳达有意引进武磊，不过现
实来看，双方并没有太多深入
接触，武磊对自己身处的环境
有着清醒的认知，他和家人都
非常享受在巴塞罗那的一切。

近日，外界已有传闻称，西甲格拉纳达俱乐部想要签入广州恒大的
本土前锋韦世豪，但事实上，这是一个“流言”，韦世豪现阶段不会去留
洋，欧洲目前的新冠肺炎疫情也让想出国踢球的球员望而却步。 因此，复
制武磊之路，短时间内不会在中国球员身上再现。

安全顾虑，家人不赞成现在留洋
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格拉纳达在2016至2017赛季从西
甲降入西乙，经过两个赛季的努力，于
2018至2019赛季重返西甲。上赛季，该
队获得西甲第七名，赢得了欧联杯外
围赛参赛资格，球队历史上首次进军
欧战，目前已经跻身欧联杯淘汰赛，本
赛季西甲暂列第六，和巴塞罗那同分。
不过，格拉纳达始终是一家小球

会。格拉纳达是在2016年6月初变成中
资球队的，巧合的是，中资接手一年
后，球队就从西甲降级了。从格拉纳达
最近几个赛季的引援和投入情况来
看，该球会显然财力并不十分充裕。格
拉纳达的经营策略是从球探入手，发

掘年轻的潜力股，或租借具备一定实
力的球员，还有就是免签了很多自由
球员，去年阵中最大牌的球员年薪不
到百万欧元。

今年4月疫情期间，西甲停赛，格
拉纳达俱乐部官方宣布集体降薪，当
时的降薪措施是：如果本赛季无法复
赛，将下降19%的税前年薪；如果本赛
季能够复赛，将下降1%的税前年薪以
及13%的奖金。俱乐部的普通员工、梯

队球员提交了临时就业条例申请，在
疫情期间处于临时失业状态。
韦世豪在恒大的年收入超过千万

元，虽然中国足协已经开始限薪，但暂
时不会影响到韦世豪与恒大现有的合
同。格拉纳达显然无法支付如此巨额
的薪水。而韦世豪也不会为了加盟西
甲，而选择自动降薪。除非，连恒大都
付不起韦世豪现在的薪水，韦世豪可
能会考虑留洋。

薪水不够，吸引力下降

日前，西甲俱乐部格拉纳达总
经理费尔南德斯在对阵皇马的赛前
新闻发布会上，面对记者提问韦世
豪是否会加盟球队踢西甲的传闻
时，给予了模棱两可的答复。他表
示：“我们可能会签下一名中国前
锋。众所周知我们是一家中资的球
队，俱乐部已经在着手实施这些项
目了。”由于去年韦世豪曾与格拉纳
达传出绯闻，因此，费尔南德斯的说
法很容易让人联想到这名中国前锋
就是韦世豪。

买房备婚，想回归家庭怀抱

但实际上，这是一个美丽的误
会。费尔南德斯所说的“中国前锋”，
并不是韦世豪。韦世豪12月14日与恒
大队一起从多哈返回后，目前仍在
广州进行隔离，需要到本月底才能
解除隔离。对于韦世豪来讲，现阶段
最重要的事并非是足球，而是回归

家庭，和家人团聚。今年由于疫情原
因，韦世豪自7月开始随恒大队征战
中超、亚冠，其间只在国庆节前后在
家待了不到10天时间，以及11月份中
超结束后在家的五天时间。其余时
间，韦世豪均在封闭状态下进行训
练、比赛。每一天，韦世豪都只能通
过视频和电话，与家人联系。

韦世豪去年夏天刚刚在广州番
禺购买了2000多万元的别墅，也向
女友求婚成功，现在和女友以及家
人一起在广州生活很美好。对于留
洋，25岁的韦世豪已经不再很渴望。
他现阶段的目标是希望留在恒大
队，继续为球队赢得更多的冠军。

据了解，韦世豪的家人也不赞
成他现阶段去欧洲留洋，其中还有
一层顾虑，那就是目前欧洲新冠肺
炎疫情反弹明显，此时去欧洲，对个
人的身体健康十分危险。此前，武磊
就曾感染新冠肺炎。因此，无论是韦
世豪本人还是他的家里人，目前对
留洋一事都兴趣不大。

态度暧昧，恒大不轻易放人

韦世豪是否会留洋，除了他本
人和家人的意愿外，他所效力的俱
乐部广州恒大也是重要的一环。目
前，恒大俱乐部自身处于多事之秋，
很难对韦世豪将来留洋一事有明确
的态度。

卡纳瓦罗最终是否会留任，还
没有定论。就算恒大方面想解雇，但
高额的违约金也让恒大顾虑太多，
因此卡纳瓦罗一事如今有些骑虎难
下。韦世豪是卡纳瓦罗非常喜欢的

球员，本赛季在卡纳瓦罗手下也有
了很大的进步。如果卡纳瓦罗留
任，他肯定希望韦世豪能够留队。
即便卡纳瓦罗离任，未来韦世豪肯
定也会在恒大队扮演非常重要的角
色。近年来，国内俱乐部的前锋线
基本上由外援把持，本土前锋难以
冒尖。韦世豪算是本土前锋中实力
突出的球员。未来就算卡纳瓦罗不
再执教，新教练也一定会对韦世豪
寄予厚望。更何况在限投限薪的大
背景下，超级外援将会越来越少，韦
世豪这样的实力派本土前锋只会越
来越抢手。

目前，恒大足球尤其是一线队，
下一步究竟怎么走，还没有定论，这
个时候，包括韦世豪在内的主力球
员，恒大不会轻易放走。如果恒大还
想争冠，肯定会留住韦世豪。而且，
恒大现阶段的留洋重点培养对象是
足校的小将们。据悉，已经有多名足
校球员被送到了欧洲，签约欧洲俱
乐部，进入梯队。这些小将显然更有
可塑性，恒大也更愿意在他们身上
进行投资。
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